



## **Pesan Rahbar Kepada Persatuan Mahasiswa Islam Iran di India - 14 /Feb/ 2009**

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran menyampaikan pesan menjelang seperempat abad aktivitas Persatuan Mahasiswa Islam Iran di India dan periode ke-25 pemilihan asosiasi ini yang dilaksanakan tanggal 13-14 Februari yang dihadiri sejumlah perwakilan dari mahasiswa Iran dari seluruh penjuru negeri India. Teks pesan beliau dibacakan oleh Hujjatul Islam Mohammad Ali Nezam Zadeh, Wakil Wali Faqih Urusan Mahasiswa Iran Asia dan Oceania dalam acara penutupan.

Pesan tersebut sebagai berikut:

Bismillahirrahmanirrahim

Para mahasiswa yang terhormat!

Semakin hari harapan bangsa Iran terhadap generasi muda yang tengah menuntut ilmu semakin besar. Para pemuda bangsa ini mampu di segala bidang dan membuktikan kelebihan dan kecemerlangannya. Politik para musuh Iran yang bebas dan terhormat di masa-masa lalu berusaha menghentikan kemampuan pemuda negara ini dengan menebarkan sikap putus asa, menarik mereka kepada nihilisme dan kerusakan dan sejumlah trik-trik lain. Politik ini terus berlangsung bahkan setelah kemenangan revolusi Islam dengan memanfaatkan alat-alat canggih komunikasi. Namun semangat dan rasa tanggung jawab para pemuda revolusioner tidak membiarkan musuh-musuh Iran mencapai tujuannya. Kemajuan ilmu pengetahuan, sosial dan politik negara dan semangat yang ada pada diri generasi muda menunjukkan ufuk terang yang pantas diraih oleh bangsa Iran.

Para mahasiswa yang terhormat!

Dengan bertawakkal kepada Allah Yang Maha Bijak lagi Maha Mengetahui dan dengan memahami secara benar risalah yang kini diemban oleh kita semua, khususnya para pemuda, kalian harus mempersiapkan jalan untuk masa depan. Kalian harus menjadikan upaya menuntut ilmu, meneliti dan melakukan inovasi sebagai satu kewajiban. Kalian juga harus memperhatikan dengan seksama saat memilih jurusan dan di semua program yang kalian miliki agar sesuai dengan kebutuhan hari ini dan esok negara. Masa depan bergantung pada kalian. Demi menciptakan masa depan kalian harus meminta bantuan Allah dan berusaha sekuat tenaga.

Sayyid Ali Khamenei

26 Bahman 1378/ 14 Februari 2009